



**Giat DDS Anjongsana Desa Jayabakti Polsek
Cidahu Polres Sukabumi Upaya
Bhabinkamtibmas Dalam Meningkatkan
Kesadaran Masyarakat**

Sukabumi - SUKABUMI.KIM.WEB.ID

Jan 15, 2024 - 14:38



LAPORAN KEGIATAN

Giat DDS & Anjangsana Desa Jayabakti Polsek Cidahu



Giat DDS Anjangsana Desa Jayabakti Polsek Cidahu Polres Sukabumi Upaya Bhabinkamtibmas Dalam Meningkatkan Kesadaran Masyarakat

SUKABUMI - Kapolsek Cidahu, AKP A. Suryana B., S.H., melaporkan kegiatan positif yang dilakukan oleh Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, Aipda Ferry Ardian, dalam DDS Anjangsana pada hari Senin, 15 Januari 2024, pukul 13.00 WIB hingga selesai. Kegiatan tersebut berlangsung di Kampung Cibojong Rt.006/006, Desa Jayabakti, Kecamatan Cidahu, Kabupaten Sukabumi.

Dalam laporan yang disampaikan, Aipda Ferry Ardian menjelaskan beberapa poin kegiatan DDS Anjangsana yang telah dilaksanakan:

1. **Sosialisasi Aplikasi Super APP Polri:** Masyarakat diajak untuk mengenal dan menggunakan aplikasi Super APP Polri guna meningkatkan keterlibatan mereka dalam upaya menjaga keamanan dan ketertiban.
2. **Pencegahan TPPO (Tindak Pidana Perdagangan Orang):** Warga diberi pemahaman untuk mengantisipasi terjadinya tindak pidana perdagangan orang. Mereka dihimbau agar berperan aktif dengan memberitahukan kepada Bhabinkamtibmas apabila ada warga yang akan bekerja keluar daerah maupun ke luar negeri.

3. **Koordinasi dengan Pihak Kepolisian:** Masyarakat dimotivasi untuk berkoordinasi dengan Polsek Cidahu bilamana terjadi pelanggaran hukum atau gangguan kamtibmas di wilayah Desa Jayabakti. Hal ini sebagai upaya bersama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.
4. **Penyampaian Program Kapolres Sukabumi:** Aipda Ferry Ardian menyampaikan program Kapolres Sukabumi yang diwujudkan dalam singkatan Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien (AA DEDE).
5. **Penyampaian Kontak Hotline / WA Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti:** Warga diminta untuk selalu menghubungi nomor hotline yang telah disediakan, baik dari Polres Sukabumi maupun Bhabinkamtibmas Desa Jayabakti, untuk memberikan informasi atau melaporkan kejadian yang perlu perhatian.